



## Temple Expiatori del Sagrat Cor Templo Expiatorio del Sagrado Corazón



-Hoja para informar, formar y ayudar en la oración personal-

Nº289

DIUMENGE XXVIII DE DURANT L'ANY

15 d'octubre de 2023

### VIDA EN EL SAGRAT COR

No dejamos de recordar la importancia en la vida cristiana del rezo del Rosario. Es una oración que tiene su fuente de inspiración en la misma Palabra de Dios en la cual repasamos, desde la perspectiva de María los misterios de nuestra salvación. Estos días en medio de la Campaña de 40 Días de Oración por la Vida rezamos el Rosario diariamente en el Templo principalmente por esta intención. Que se ponga fin al drama del aborto y de la eutanasia y sean derogadas estas leyes que permiten atentar contra la vida del no nacido y provocar la muerte de personas con graves deficiencias de salud. El lenguaje usado no es inocente: al aborto se le llama *interrupción voluntaria del embarazo* y a la eutanasia *muerte digna*. Se va directamente contra el plan de Dios en la Creación y por lo tanto contra la dignidad de la persona humana. En estos momentos está más protegida la vida de una mascota, que la de una persona humana. Si podemos asistir al rezo del Rosario delante de un abortorio, no dejemos de hacerlo. No vamos a acusar a nadie, vamos a rezar por los niños que pueden ser abortados y para la conversión de los que hacen posible tal atrocidad.

El sábado pasado hicimos, como inicio de la Catequesis de Adultos pero abierto a todos, una visita por la ciudad desde una perspectiva histórica – cultural – artística – religiosa por la ciudad de Girona. Sabiendo de dónde venimos podremos entender el momento presente y proyectarnos hacia el futuro desde nuestra fe en Cristo en el seno de la Iglesia Católica. Esta Iglesia que está a la espera del nuevo Pastor y rezamos insistentemente para que encuentre una Iglesia unida y evangelizadora, donde no haya exclusiones por motivos ideológicos extraños a la fe.

En el Temple Expiatori del Sagrat Cor acogemos a todos los grupos católicos que nos piden ser acogidos en nuestras instalaciones. Estamos especialmente contentos de acoger a las oficinas centrales de Caritas Diocesana, a que casa perfectamente con la Adoración Perpetua. Solo pedimos que estos grupos sean verdaderamente apostólicos y no un refugio de un grupo cerrado que se crean ellos los perfectos, por encima de la Jerarquía y no acepten de todo corazón la disciplina de la Iglesia Católica. No es este su lugar. Los movimientos y realidades Eclesiales tienen que tener como características, emanadas del Concilio Vaticano II y de sus documentos, especialmente de la Constitución Dogmática sobre la Iglesia (LG). *Mn. Joan Boadas (Continuará)*.



## DOMINGO XXVIII DEL TIEMPO ORDINARIO

Is 25, 6-10a/ Salmo 22/ Fl 4, 12-14.19-20/ Mateo 22, 1-14.



Hay gente que pregunta ¿Cómo es que Dios siendo bueno condena? Aquí para responder es necesario hacer dos consideraciones. 1) Se confunde bueno por tonto y Dios no es tonto. 2) Se presenta la Salvación como un acto unilateral: es Dios que salva. Pero la Salvación es un acto de amor de Dios hacia nosotros; pero todo acto de amor demanda una respuesta del amado. Pero Dios respeta nuestra libertad, solo se puede amar desde la libertad, de acoger o no su amor salvador. Y no es una respuesta intelectual que el Señor espera de nosotros, espera de nosotros una respuesta del corazón refrendada por nuestras obras de amor. Si respondemos a lo largo de nuestra vida, entraremos

vestidos de gala al Banquete de Bodas, que no es sino una imagen del cielo. Allí nos espera la felicidad plena, ya que serán satisfechos todos nuestros deseos más íntimos y que el Señor ha puesto en nuestros corazones. *Mn.J B.*

### CULTO EUCHARÍSTICO Y CONFESIÓN

La vida es un camino en el que cada momento tenemos que decidir qué dirección tomar. Si no la tomamos nosotros esta decisión otros la toman por nosotros. Y esta decisión no la toman según lo que es bueno para nosotros, sino para los intereses de gobiernos, corporaciones, empresas, ... que lo que buscan es su propio interés y tienen los medios y el dinero para ir influenciando en la sociedad para que parezca que somos nosotros los que hemos tomado la decisión en aras de la libertad: pero estamos manipulados. Solo si somos personas que tenemos un criterio propio, y a la luz de la Palabra de Dios y alimentados por la Eucaristía, y somos personas que lo llevamos a la oración, si es posible delante del Santísimo, podremos discernir el bien del mal. Adquiriendo la virtud de la sabiduría optando siempre, aunque vayamos contra corriente, por hacer el bien guiados por el Mandamiento del Amor. Aquí radica uno de los motivos por dar gracias a Dios por el don de ser adoradores. En esto seguimos la estela de María y de José. Ellos viven siempre en la presencia de Dios y se convierten en los primeros adoradores en la solitud del Portal de Belén. María lo guarda todo en su corazón y lo medita, José en el mismo sueño vive en la presencia de Dios y puede escuchar al Ángel. Pero no les dan todo hecho, tienen que discernir y seguir los pasos más adecuados para cumplir la misión que Dios les ha encomendado. Estos días, que el Papa ha iniciado la fase final del Sínodo, sobre la Sinodalidad de la Iglesia, en Roma. Tenemos que rezar para que los Padres Sinodales, a la luz del Espíritu Santo, ayuden al Santo Padre a discernir que es el que Dios quiere para su Iglesia y así encarar los retos que tenemos planteados para Iluminar el mundo desde el Evangelio.

Otro de los retos que tenemos los adoradores es rezar para que nuestra sociedad que está construyendo una Cultura de la Muerte, cambie su manera de pensar y así sean abolidas las leyes del aborto y de la eutanasia. *Mn Joan Boadas.*

# 40 DÍAS POR LA VIDA<sup>®</sup>

## EL PRINCIPIO DEL FIN DEL ABORTO

GIRONA

**Misa mitad de campaña:** Domingo 15 de octubre, 12:30 h

**Misa final de campaña:** Miércoles 1 de noviembre, 12:30 h.

También puedes **venir a rezar con nosotros** ante los abortorios:

**Centre Mèdic Aragó:** Sábado 28 de octubre, de 9:00 a 10:30h. Lunes 30 de octubre: 10h a 11h y 11h a 12h / 17h a 18h, y 18h a 19h.

**Centre Mèdic Adalia:** Sábado 21 octubre, de 9:00 a 10:30 h.

Martes 31 de octubre: 10h a 11h y 11h a 12h / 17h a 18h, y 18h a 19h.

En nuestra web:



Si quieres más Información: **Jordi: 636 24 62 27; Fran: 692 02 84 77**

### 4 FRASES CONTUNDENTES DE FRANCISCO SOBRE LA VIDA

**1. Nadie es incompatible con la vida.** “Ningún ser humano puede ser jamás incompatible con la vida, ni por su edad, ni por su salud, ni por la calidad de su existencia. Todo niño que se anuncia en el vientre de una mujer es un regalo, que cambia la historia de una familia: de un padre y una madre, de abuelos y hermanos. Y este niño necesita ser bienvenido, amado y cuidado. ¡Siempre!” (Congreso internacional sobre la defensa de la vida humana, 25 de mayo de 2019)

**2. Eliminando una vida no se elimina un problema.** “No es lícito eliminar una vida humana para resolver un problema. ¿Es lícito alquilar a una persona para que la elimine? La respuesta es tuya no es mía. Pero tampoco la puedo dejar en la calle” (entrevista en el programa ‘Salvados’ en La Sexta, 30 de marzo de 2019).

**3. La falsa compasión.** “El pensamiento dominante, propone a veces una ‘falsa compasión’: aquella que considera que sea una ayuda a la mujer a favorecer el aborto, un acto de dignidad el procurar la eutanasia, una conquista científica ‘producir’ un hijo considerado como un derecho, en vez de acogerlo como un don, o usar las vidas humanas como ratas de laboratorio para salvar presumiblemente otras. La compasión evangélica en cambio es aquella que acompaña en el momento de la necesidad, esta es la del Buen Samaritano” (audiencia a la Asociación de Médicos católicos, 15 de noviembre de 2014).

**4. Una visión utilitarista de la persona.** “La práctica de la eutanasia, que ya se ha legalizado en varios países, solo aparentemente pretende promover la libertad personal; en realidad, se basa en una visión utilitarista de la persona, que se vuelve inútil o puede equipararse a un coste, si desde el punto de vista médico no tiene esperanzas de mejora o ya no puede evitar el dolor” (audiencia a la Asociación Italiana de Oncología, 2 de septiembre de 2019).



## MUCHAS GRACIAS POR LOS DONATIVOS

Colecta: 794,64€. Donativos 100,00€ Vuestra generosidad permite mantener el Templo. Muchas gracias a todos.



## ¿CUANTO TIEMPO DEDICAS A LA ORACIÓN DIARIAMENTE?

Llévalo todo a la oración y así hacer un buen discernimiento. *Mn Joan Boadas*

## UN LIBRO PARA ORAR Y VIVIR ESPERANZADO

“Fuego en el corazón”. Anónimo. Ed ADADP. Sant Cugat del Valles. 2023. Pp. 159. La vida de Bernardo de hoyos es fascinante. Muerto con tan solo veinticuatro años, era un joven ardiente, un torrente de fuego y un místico enamorado de Jesús. *Mn J Boadas.*

## ACTIVIDADES DE LA SEMANA

- Sábado 14 A las 10,00h inicio Catequesis. Visita a Girona Cristiana.  
Misa del Camino Neo-Catecumenal.  
Canto de la Salve en la Misa 18,30h  
A les 20,15h Missa Amics del Gregorià. (català/llatí.)  
A las 17,00h Niños Adoradores.
- Domingo 15 Domingo XXVIII del Tiempo Ordinario. Misa mitad campaña 40 días.
- Lunes 16 Santa Margarita María Alacoque. Impulsora de la devoción al Sagrado Corazón. A les 18,00h Reces de l’Apostolat de l’Oració  
Hakuna, a les 20,30h Hora Santa.
- Martes 17 A les 20,30h Hora Santa Amor Conyugal
- Jueves 19 Bendición Solemne con el Santísimo, acabada la Misa de las 19,15h.  
Hora Santa por las Vocaciones y por la Paz
- Viernes 20 18,30h Madres Mónicas.  
Acabada la Misa de 19’15h Viacrucis.  
A les 20,30h Hora Santa Efetà.
- Sábado 21 Misa del Camino Neo-Catecumenal.  
A las 16,30h Niños Adoradores.  
Canto de la Salve en la Misa 18,30h.  
A les 20,15h Missa Amics del Gregorià (llatí/català).
- Domingo 22 Domingo XXIX del Tiempo Ordinario.

## TEMPLE EXPIATORI DEL SAGRAT COR TEMPLO EXPIATORIO DEL SAGRADO CORAZÓN

Carrer de l’Albereda, 9-11 – 17004 Girona

[www.sagratcorgirona.com](http://www.sagratcorgirona.com) - [sagratcorgirona@gmail.com](mailto:sagratcorgirona@gmail.com)

+34 609 873 072 - +34 636 48 76 58(comunidad)

Xarxa Mundial de Pregària del Papa. Apostolat de l’Oració a la Diòcesi de Girona

ADORACIÓN EUCARÍSTICA PERPETUA (Templo abierto 24h)

HORARIO DE MISAS - HORARI MISSES

De lunes a viernes: 07:00h en català, y 19:15h en castellano.

Sábados: 18:30h en castellano. 20:15h català-llatí.

Domingos: 12:30h y 20:15h en castellano.